

Ucrania en nuestro corazón

La guerra ha comenzado en Ucrania. Se avecinan tiempos sombríos e inciertos, donde parece que el lenguaje de las balas, las bombas y las noticias manipuladas se han hecho un sitio en primera fila por encima de todos los intentos de mediación y diálogo.

Junto a esta guerra, situamos otras tantas en tantos lugares del planeta.



A todos ellos nos unimos con nuestra oración por la Paz. Eso os propongo. Ni más ni menos. Oremos cada uno en su casa, y también en comunidad. De forma presencial, online o por whatsapp, pero oremos. Orar por la paz es un gesto profético y humilde, casi subversivo, porque nos gustaría que las cosas fueran de otra manera y ponemos toda nuestra esperanza en Aquel que nos amó primero. Hay situaciones frente a las que podemos hacer muy poco, pero sabemos que Dios ama la vida y quiere que sus hijos e hijas vivan en paz. Confiamos. Esperamos. En muchas ocasiones, hemos experimentado que Fe y Luz ha sido un signo de paz en medio de conflictos

Podemos leer en nuestra Carta: *Fe y Luz cree que la persona débil y con discapacidad puede convertirse en fuente de unidad en la sociedad y en cada Iglesia, lo mismo que entre las Iglesias y las naciones.*

En Ucrania hay 39 comunidades de Fe y Luz. Ucrania está en nuestro corazón. Su miedo es el nuestro, su incertidumbre es la nuestra, su sangre es la nuestra. Cuando un hermano de la familia sufre, todos sufrimos. Cuando un hermano llora, ofrecemos el hombro y la vida entera si es necesario.

Que Dios nos ayude a ser constructores de la Paz. Que toque el corazón de las personas que tienen la capacidad de tomar decisiones para que pare la guerra en Ucrania y en cualquier lugar del mundo. Que la violencia no tenga la última palabra. Que cada uno de nosotros seamos constructores de la paz con nuestras palabras, nuestros gestos y nuestras acciones.



***Envíanos el Espíritu Santo que nos
has prometido.
Que Él haga de nosotros,
en este mundo de guerra y de
división,
instrumentos de paz y de unidad***

(De la Oración de Fe y Luz)

Raúl Izquierdo García
Coordinador internacional de Fe y Luz